

Granma –Las Tunas inaugurarán la 58 Serie Nacional de béisbol



La Habana, 8 jun (RHC) El campeón defensor, Granma, y el subtitular Las Tunas, serán los protagonistas de la jornada inaugural de la 58 Serie Nacional de béisbol, el jueves 9 de agosto en el estadio Mártires de Barbados de la ciudad de Bayamo.

Según se conoció, ese día solo jugarán los finalistas de la temporada anterior, y a la jornada siguiente debutarán los restantes catorce equipos.

Pinar del Río y Artemisa, seleccionados que avanzaron a la segunda fase en la campaña pasada, recibirán a Cienfuegos y Sancti Spiritus, respectivamente.

Por su parte, Industriales, que concluyó en cuarto lugar en la campaña precedente, estrenará su nuevo manager, Rey Vicente Anglada, ante La Isla de la Juventud en el Latinoamericano.

Las primeras subseries particulares, del 10 al 12 de agosto, se completan con los duelos, Matanzas-Mayabeque, Villa Clara-Holguín, Ciego-Camagüey, Las Tunas-Guantánamo, y Santiago de Cuba –Granma.

Los “Alazanes” granmenses, campeones de las Series 56 y 57, y los “Leñadores” tuneros, solo jugarán para inaugurar el certamen, los otros dos duelos, se efectuarán más adelante.

La fase clasificatoria, en la que cada equipo disputará 45 partidos, se extenderá hasta el siete de octubre, avanzando los cuatro primeros de manera directa a la segunda ronda, programada del 25 de octubre al 22 de diciembre.

En esa segunda etapa, también estarán presentes las dos novenas que logren su boleto en los play-off de repesca, del 14 al 18 de octubre.

La ronda de semifinales y final se efectuará del 4 al 28 de enero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164114-granma-las-tunas-inauguraran-la-58-serie-nacional-de-beisbol>



Radio Habana Cuba